

El acto, celebrado con gran solemnidad, fue presidido por la Alcaldesa de Barcelona



La alcaldesa, Ada Colau, saluda al presidente de FEREDE, Daniel Rodríguez / Foto: Ayuntamiento de Barcelona 

[+Ampliar](#)

(BARCELONA, 31/05/2018) Presidido por la alcaldesa de la ciudad, **Ada Colau**, el Ayuntamiento de Barcelona ha conmemorado solemnemente, en el Salón de Ciento, el 500 aniversario del cristianismo protestante.

La Alcaldesa fue la primera en tomar la palabra en la que brevemente expuso, no solamente los fundamentos históricos de la Reforma Protestante, sino también el programa de actividades que ha organizado la ciudad relacionados con el acontecimiento.

Acto seguido fue la Comisionada para Asuntos Religiosos de dicho ayuntamiento, **Lola López**, quien tomó la palabra para exponer ante los asistentes los criterios políticos que definen la actuación del consistorio en materia de diversidad religiosa.



Foto: Ayuntamiento de Barcelona

Dos fueron los académicos, **Federico Vázquez** y **Mar Griera**, quienes aportaron las principales conclusiones de sus respectivas investigaciones sobre el protestantismo en la ciudad de Barcelona. Dichas investigaciones han sido puestas a disposición pública mediante sendas publicaciones.

Guillem Correa, se dirigió a los asistentes para recordarles que el protestantismo no es solamente

Antes de que tomara nuevamente la palabra la Alcaldesa para finalizar el acto, el secretario general del Consejo Evangélico de Catalunya, **Guillem Correa**, se dirigió a los asistentes para recordarles que el protestantismo no es solamente un acontecimiento histórico que se ha dado en el historia de la Iglesia, sino que el protestantismo es un movimiento permanente, tal y como lo demuestran los últimos quinientos años, de volver a la Biblia, la palabra revelada de Dios, y de volver a Jesús, el único mediador entre Dios y los seres humanos. Antes de finalizar su exposición, Correa le contó a la Alcaldesa que “había tenido un sueño en el cual juntos inauguraban en la ciudad un monolito recordatorio de esta conmemoración”.



[Protestantes en el Ayuntamiento de Barcelona](#) (14/05/2018) [El Ayuntamiento de Barcelona conmemora los 500 años de cristianismo protestante](#)